
Protokolleintrag vom 29.06.2022

2022/95
Schriftliche Anfrage von Jürg Rauser (Grüne) und Brigitte Fürer (Grüne) vom 16.03.2022:
Ökologisch wertvolle Flächen im Siedlungsgebiet, Umgebungsarbeiten bei öffentlichen Bauten und Einfluss auf die Flächen,
Kontrolle der Zielvorgaben bei stadteigenen Grünflächen und Entwicklung der Flächen in den letzten drei Jahren sowie
Zielerreichung hinsichtlich der Steuerungsvorgabe für das Jahr 2022

Der Stadtrat beantwortet die Schriftliche Anfrage (STRB 522 vom 15. Juni 2022).


